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会議等結果報告書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 124 

決裁期日 平成２８年７月２７日 

名 称 第１回上富良野町国内交流実行委員会 

日 時 平成２８年７月２６日（火) 午後７時００分～午後８時００分 

場 所 上富良野町役場３階 第２会議室 

出席者 

国内交流実行委員１２人（別紙名簿のとおり） 

向山町長 

事務局：町民生活課 鈴木課長、自治推進班 野寺主幹、大串主事 

合計１６名 

 

［進行：事務局（町民生活課長）］ 

◎町長あいさつ 

大変ご多忙のところ、平成２８年度第一回国内交流実行委員会に参加いただいたこと、また

普段より行政の推進にご協力いただきお礼申し上げる。国内交流実行委員会については津市と

の友好提携以来、節目に組織し周年交流事業を行ってきており、来年は友好提携２０周年を迎

える。また、来年は上富良野町開基１２０周年を迎える年でもあり、町としては友好都市提携

２０周年と開基１２０周年を合わせて記念行事を計画していきたいと考えている。今回集まっ

ていただいた実行委員の皆様から是非多くのご意見をいただき、また計画に対しご審議をお願

いしたい。 

 

 

◎自己紹介 

各委員から自己紹介を行う。また、事務局の職員を紹介。 

 

 

◎三重県津市との交流の経過について …資料「上富良野町と津市との交流沿革」 

 事務局（野寺主幹）から「上富良野町と津市との交流沿革」を基にこれまでの経過を説明。 

課長補足：津市が友好都市提携を調印しているのは上富良野町だけであり、重点的な扱いをい

ただいている。その部分も踏まえて記念行事の計画、実行をしていきたい。 

 

■質疑等：特になし 

 

１議 事 

① 役員選出について 

事務局（鈴木課長）： 国内交流実行委員会規約第５条により会長、副会長、監事の選出につ

いて説明。委員から事務局に提案を求められたため、事務局から会長に上富良野町三重県人会
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の増田修一氏、副会長にかみふらの十勝岳観光協会の宮下吉勝氏、監事に上富良野町協働のま

ちづくり推進委員会の稲毛保夫氏を提案。委員の承認を受け、以降の議事進行を増田会長が引

き継いだ。 

 

② 三重県津市との友好都市提携２０周年記念交流事業について 

事務局（野寺主幹）：資料に基づき説明。 

事務局（鈴木課長）：８月下旬に津市職員が来町し来年の記念事業の事務協議を行う予定があ

ることから、先だって委員の皆様から事業案や意見、要望をいただきたい。 

 

■質疑等 

 

 稲毛委員：これまでの事業では訪問団を組織し相互に訪問を行っているが、今回の予定として

はどうなっているのか 

事務局回答：予定としてはまだ決まっていない。今回も訪問団を結成するべきなのか、別の事業

を展開していくべきなのかも含めてご意見を頂きたい 

 

 金子委員：記念事業の時期について過去には７月、１０月を中心に行われているが、あくまで

２９年度一年間を通して２０周年記念事業として考えて良いのか 

事務局回答：過去の記念事業については町や市のイベント開催時期に訪問団の訪問時期を合わせ

ている関係で７月、１０月が中心となっている。イベント時期や津市との連携の都

合上この時期が中心となってくる場合もあるが、イベント時期に限らず一年間を期

間として意見を頂きたい。 

 

 中村委員：平成２４年に１５周年記念として町民１６名が津市に訪問しているが、その中に三

重県人会に参加している方は何人いたのか？ 

 増田会長：名簿を確認させていただたいたところ、１６人中６人が三重県人会に参加いただい

ている。 

 

 

■意見要望等 

 

 中村委員：郷土をさぐる会の活動をしている中で、三重に縁のある方で三重県人会に参加され

ていない方がまだ多くいる。今年から三重県人会の活動を活発化させていくという

話も聞いているので、そういった方々に対し三重県人会や２０周年記念事業、津市

訪問団への参加を促すことで上富良野と三重の繋がりを強めていければ良いのでは

ないかと思う。 

 

  

 

 佐川委員：これまでの記念事業は相互の訪問と見学が中心だったが、両市町民が合同で一つの

企画、行動をしていくこと（一緒に何かを歌う、踊る等のイベントや合同でのごみ

拾いなど）で深い交流ができるのではないか。ぜひそれぞれの市、町での企画だけ
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でなく、両市町が協力して作り上げていく企画を希望する。 

 

 金子委員：７月３０日の記念日を「津の日」と位置づけ、可能ならば津市には同日を「上富良

野の日」と位置づけてもらい、互いの特産品の食事会等町民参加型のイベントの日

をつくってはどうか。現在は通信環境も発達しているので、互いにイベントの様子

を中継するなどすれば一部だけでなく町全体での交流にできるのではないか。 

  

 

３その他 

 事務局：頂いた意見を基に津市との事務協議を重ねていくこととなるが、事業計画の細部につ

いてその都度実行委員会を招集することは難しいため、細部については今回選出された３役に委

任を頂き、３役と事務局で素案を作成したい旨提案。各委員から委任と了承を受けた。 

 

 

次回会議について 

  次回会議については １０月～１１月を予定 役場３階第２会議室を予定。 

 

 


